

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Para los soldados del 70

La suscripción iniciada por este periódico en favor de los soldados del Regimiento de Cartagena que pelean en Africa ha dado ya los resultados apetecidos.

Han sido remitidas a Melilla al Batallón Expedicionario de dicho regimiento 600 colchonetas muy fuertes, amplias y con un aditamento que se convierte en almohada.

Estas colchonetas las recibirán alborozados los valientes infantes del 70, porque al depositar en ellas durante las horas de descanso sus cuerpos maltrechos por el rudo trabajo del servicio de campaña y sentir el beneficio que aquellas les proporcionan, el agradecimiento de cada uno irá dirigido a enaltecer los caritativos sentimientos de los cartageneros que al desprenderse de su óbolo pensaron llevar el bienestar a tan beneméritos defensores de los prestigios de su Patria.

Nosotros nos mostramos contentos de que respondiendo al llamamiento dirigido a los cartageneros, se haya proporcionado a los queridos soldados del regimiento que ostenta el nombre de Cartagena un grato obsequio que aliviar las naturales molestias de la vida en las posiciones avanzadas de Marruecos.

Y no digamos sobre la satisfacción que experimentan el muy pundonoroso y activo coronel del 70 y los Jefes y oficiales del Regimiento que han puesto todo su interés y trabajo en proporcionar a los infantes del Cartagena el indispensable descanso en su dura tarea y ahora ven coronados sus esfuerzos, por lo que les felicitamos cordialmente.

Como está próximo el día en que se cierre la suscripción, pedimos a cuantos quieran contribuir a la misma envíen cuanto antes sus donativos al Regimiento o a las Redacciones de los diarios locales, prestando así su patriótica colaboración en esta simpática ofrenda a los soldados del 70.

DEL DIA

La señorita Morales

Las circunstancias han dado ocasión para que se revelen en la señorita Morales, actualmente perseguida por el sectarismo, virtudes verdaderamente extraordinarias que sólo el cristianismo puede infundir. La sorprendente serenidad y resignación con que ha aceptado las frecuentes detenciones y autos de procesamiento de que ha sido objeto, y la dulzura y suavidad con que a pesar de todo se expresa y se manifiesta, sin tener para sus acusadores ni una sola palabra de odio ni un gesto de desprecio, descubren en ella ciertas condiciones que sólo un espíritu sólidamente cristiano ha podido imbuir.

La virtud de catequista ha sido verdaderamente puesta a prueba.

Al juez que la procesó y decretó su prisión sin fianza se limitó a decirle: —Hace usted bien, señor juez. Comprendo que no tiene usted más remedio. Pero es que el diablo está desatado contra mí y me cerca.

Un periódico que no se ha caracterizado durante la campaña por su benevolencia hacia esta señorita, escribió hace pocos días, refiriendo el episodio de su último procesamiento:

«Después de enterarse del documento lo firmó y dijo:

—¡Cómo se alegrarán los que realmente sean culpables!

Expuso también que confía en Dios que aclarará en su día el misterio que rodea este asunto, y terminó dando las gracias al oficial del Juzgado por las molestias que a todos se están ocasionando.

Esta serenidad de la señorita Morales—sigue diciendo el referido diario—y su insistencia rotunda en negar todos los hechos, se presta a numerosos comentarios, pues en cierto modo quebrantan la serie de indicios que ahora han de irse analizando para comprobarlos.

He ahí una prueba más de lo mucho que pueden la serenidad y la suavidad, aun contra los caracteres más sectarios y más violentos.

Con esta actitud resuelta y serena de la señorita Morales, contrasta la conducta villana y cobarde de algunos de los periódicos que sostienen la campaña sectaria, y que cuando más humilde ven a la víctima y más inofensiva la juzgan, con más saña la atacan y con mayor vileza se intervienen con ella.

Habría que ver a esos mismos periódicos el día de mañana, si terminado el sumario, la señorita Morales aceptase, como debe aceptar, los ofrecimientos que se la han hecho y se la siguen haciendo para entablar querrelas por injurias contra esos desaprensivos papeles, que no sólo dan por cierto lo que unos indicios pudieran revelar, si o que agravan y suponen cosas que se hallan muy lejos cuando no completamente reñidas con esos mismos indicios. Todos sus arrestos y todos sus atrevimientos de ahora se trocarían en humillaciones y debilidades.

Cualquiera que sea el resultado del sumario, y aunque en definitiva los supuestos indicios de la culpabilidad de la señorita Morales se trocosen en manifiesta realidad, no creemos que tuviéramos necesidad de tocar una sola de las palabras que llevamos escritas.

El «delito» que se atribuye a la señorita Morales no es otro que el exceso de celo que ha equivocado los procedimientos, pero que se ha mantenido heroico y puro en el fondo.

Por eso, su serenidad, su suavidad, su resignación, su espíritu de sacrificio, su deseo de hacer el bien, son igualmente meritorios e igualmente sublimes.

«Es una santa» dicen la mayor parte de los que la conocen. Nosotros nos inclinamos también a creerlo.

FERNANDO



¿No le deja vivir el dolor de cabeza?
Tome unas **Tabletas Bayer de Aspirina** que rápidamente le curarán.

BAYER

PUNERÍA DEL CARNEN

La más barata de Cartagena
Servicio permanente
Calle d. l. Carnen, num. 42
frente a la calle Canales

De Sociedad

Los que viajan

A Murcia ha marchado nuestro compañero en la Prensa D. Miguel Pelayo.

—Han regresado de su viaje a Madrid y Lourdes, doña Josefa Rigo viuda de Clares, y su sobrina la señorita Dolores Clares.

Waferrinos

—Se encuentra enferma la excelentísima señora doña Rita González de Gelebert esposa del general don Francisco Barreda.

—Está mejorada de su indisposición la señora del coronel de Ingenieros don Francisco de Castells.

—Se encuentra enferma doña Angéles R. Germes de Frigard.

—Está restablecida doña María Llopis, esposa del Comandante del regimiento Cartagena don Marcelino Cano.

Letras de luto

En la iglesia parroquial del Sagrado Corazón de Jesús se ha celebrado solemne funeral por el alma de la virtuosa Sor María del Carmen Aspiazu, Superiora benemérita que ha sido de la Casa de Misericordia.

A estos sufragios han concurrido las Hermanas del Establecimiento y asilados del mismo, así como también Hermanas de las otras casas religiosas, señores de la Junta y gran número de personas que tenían en mucha estima a la bondadosa Madre.

Reiteramos a la Comunidad nuestra adhesión a su inmensa pena y pedimos a nuestros lectores una oración por tan ejemplar e inolvidable Hija de la Caridad.

Regalos de boda

que han recibido con motivo de su próximo enlace la distinguida señorita Solita Carmona y don Alejandro Domínguez.

Señora Viuda de Stengre, estuche de una docena de cubiertos de plata. Señores de Grey (D. Jorge), juego completo de cristalería de mesa.

Señores de Barreto, cuadro de plata con marco de ébano.

Señores de Soler (D. Pedro), dos bandejas de plata repujada.

Señora Viuda de Grey, servicio de té de plata.

D. Alfredo Grey, espejo con marco de plata y onix.

Señores de Zamora, bandeja de plata repujada.

Señores de García Aldave, centro de plata y cristal.

Señores de Ferro, salvilla de plata.

Señores de Latorre, abanico.

Señores de Carrón (D. Juan Antonio), jarrones de porcelana.

Señores de Cunchillos, reloj de mesa.

Doña Caridad Peinado, servicio de tazas de té de plata.

Señores de Soler (D. Jesualdo), juego de café de porcelana.

Señores de Navia Ossorio, frutero de plata.

Señores de Benedicto, una lámpara.

Continuará)

Rogamos a nuestros suscriptores que las faltas que noten en el reparto del periódico las comuniquen en esta administración.

Somatén Nacional

Suscripción popular para la Bandera del Somatén (Continuación)

	PESETAS
Suma anterior.	241'25
Doña Candelaria Larrosa de Alvarez Castellanos.	1'
Maria Luisa Alvarez Larrosa.	1'
Pedro Alvarez Larrosa.	1'
Germán Alvarez Larrosa.	1'
Don Pedro Alvarez Castellanos.	1'
Doña Ana Conesa de Garcia Aldave.	1'
Señorita Anita Garcia Aldave Conesa.	1'
Doña Pura Palazón de Vidal.	1'
Paquita Vidal Palazón.	1'
Don José Vidal Lorente.	1'
Doña Julia Olañeta de Quetcuti.	1'
Señorita Isabelita Quetcuti Olañeta.	1'
Srita. Lolita Quetcuti Olañeta.	1'
Doña Dolores Rosas de Ramos.	1'
Mercedes Ramos de Rosas.	1'
Excmo. Sra. D. Amparo Riera de Cortils.	1'
Excmo. Sr. D. Salvador Cortils.	1'
Suma.	258'25

NOTA.—En esta Redacción se admiten donativos.

Cuota: máxima 1 peseta, mínima 10 céntimos.

Cuernos y Caireles

La becerrada «marrajo californiana»

Reina inusitada animación para la becerrada «marrajo-california» que organizada por las cofradías se verificará el próximo domingo.

El cartel queda confeccionado con los siguientes diestros, a juzgar por el adjunto telegrama:

«Muñoz Delgado
CARTAGENA.

Urgente.

Combinación toreros es Carnicerito, Maera, Barajas y Gavira.

SANCHEZ-PICON.

Con respecto a los novillos se ha recibido el urgente telefonema:

«Muñoz Delgado
CARTAGENA.

Urgente.

Barajas eligió novillos hoy, mañana encajonaremos acompañándome Duque Tovar.

PERICO.

En una palabra que la fiesta del próximo domingo va a superar a la celebrada el día 2 y la afición quedará de nuevo satisfecha con las faenas de Carnicerito, Maera, Barajas y Gavira.

El Duque de Tovar viene a presentar la lidia de sus toros.

Otra becerrada

Según nuestras noticias, los ciegos que tantas calamidades sufrieron al organizar una fiesta que hubieron de suspender por escaparse el ganado, la darán dentro de breves días.

Del cartel y toros ya nos ocuparemos.

MERO II.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Circo—Compañía cómica-dramática Plá-Ibáñez. Función para esta noche a las diez: «La Buena suerte» en 3 actos estreno.

Cavalcanti, capitán general de Baleares

Madrid 5-2 tarde.

(Por teléfono)

Se ha firmado el nombramiento de Capitán General de Baleares a favor del general Cavalcanti.

También ha sido nombrado jefe del Cuarto Militar del Rey, el general Zabalza.

SUCESOS

Lo ocurrido en San Antón

Ha prestado declaración en el Juzgado la niña que el matrimonio Mateo tenía prohibida. El secreto del sumario nos prohíbe conocer lo dicho por la niña, pero según parece sus declaraciones no han dado nada nuevo con respecto al intento de envenenamiento de Andrés Mateo Zapata, si bien ha confesado algunos puntos de la vida anormal que llevaba Dolores Fernández.

También ha declarado un médico, cuyo nombre reservamos, el cual facilitó la receta.

El Juzgado sigue trabajando con interés en este asunto.

En servicio

Por el Comisario de la Cruz Roja don José M. de Velasco, fué conducido a su domicilio, Morera Baja, 72 2.º, el anciano de 80 años Juan Pablo Pérez, el que en un momento de extravío mental intentó poner fin a su vida pretendiendo arrojarse al mar en el muelle de Alfonso XII.

Información de Marina

Se aprueba nombramiento del capitán de fragata D. Antonio García Verdoy para encargarse de la sección de Movimientos de este Arsenal.

—Se nombra tercer comandante del crucero «Reina Victoria Eugenia» al capitán de corbeta D. José Contreras Rodríguez.

—Idem segundo comandante del submarino «A-1» al teniente de navío D. Pedro Sanz Torres.

—Ascenden el primer maquinista D. Abelardo de Labra y el segundo D. José Vázquez Morales.

—Se ha presentado en este Departamento el Intendente Excmo. señor D. Fernando de Irujo y Gallardo.

—Queda en 2.º situación reserva de 2.º grado el cañonero «Alvaro de Bazán».

—Zarpó con rumbo a Tres Forcas el remorcad «Ciclope».

—A Ferrol ha marchado el «España número 3».

—Ingresan de aspirantes de practicante en este Hospital Militar D. Miguel Munuera Acosta, Angel Llamas Diaz, Luis Mateo Serrano, Antonio Belmonte Montero e Isidoro García Tamayo.

—Desembarcan del cañonero «Alvaro de Bazán» e ingresan en la estación de Submarinos, el primer maquinista D. Antonio Raymundo Martínez y los operarios de máquinas permanentes D. Bartolome Antonio Campos Vidal y Miguel Lurena Estrudillo.

En tercera plana original de este periódico.